
Jesu verließ sein Thron für dich
Kann du dein Thron für Ihn verlassen?

Das Neue Testament erzählt uns von einem Mann mit hohem Status, der Jesus
nicht vollständig nachfolgen konnte, weil er sein Geld zu sehr liebte. Du kannst
diese Geschichte in Lukas 18 selbst lesen. Jesus fasste die Begegnung zusammen,
indem er erzählte, wie schwer es für reiche Menschen ist, die Kontrolle über ihren
Reichtum einem anderen zu überlassen, sogar Gott.

Es ist nicht nur Geld, mit dem die Leute kämpfen, um die Kontrolle zu behalten.
Oft fällt es den Menschen schwer, ihre Meinung zu äußern, ihre Bemühungen
einzustellen, in einem Kampf aufzugeben, selbst wenn sie sich im Widerspruch zu
Gottes Wort und Willen stellen. Die Unterwerfung unter die Herrschaft Jesu
verlangt, dass wir Ihn auf den Thron unseres Lebens setzen. Jesus hat Seinen
Thron in Herrlichkeit für dich verlassen; wie schwer ist es für dich, deinen Thron
für Ihn zu verlassen?

Tagesgebet
Herr, Du hast Deinen Sohn Jesus für mich gegeben. Unter diesem Gesichtspunkt,
möchte ich Dir die Kontrolle über mein Leben überlassen. Ich weiß, dass du einen
guten Plan für mich hast. Hilf mir, Elemente meines Lebens zu erkennen, in denen
ich noch die Kontrolle haben möchte. Du allein bist Gott!

Bibel für Heute
Markus 8,35-36 Denn wer sich an sein Leben klammert, der wird es verlieren. Wer
aber sein Leben für mich und für Gottes rettende Botschaft aufgibt, der wird es für
immer gewinnen. Was hat ein Mensch denn davon, wenn ihm die ganze Welt
zufällt, er selbst dabei aber seine Seele verliert?



Jeder ist ein Kandidat, um etwas zu lernen

Wie tief ist der tiefste Punkt im Pazifischen Ozean in Millimetern genau? Oder
kannst du mir sagen, wie weit der Nordstern bis auf den nächsten Kilometer von
der Erde entfernt ist? Wenn du diese Dinge nicht weißt, liegt es nahe, dass du noch
nicht alles weißt. Ich behaupte, dass du, wenn du nicht alles weißt, ein Kandidat
sind, um etwas zu lernen.

Es mag du überraschen, dass es andere Menschen gibt, manche jünger, manche
älter, manche intelligenter, manche weniger intelligent, manche reicher, manche
ärmer, manche gebildet und andere analphabetisch, die Dinge wissen, die du nicht
weißt. Erlaube dir niemals, so hochmütig oder arrogant zu werden, dass du denkst,
du kannst nicht von anderen lernen. Demütige dich selbst, werde ein guter Zuhörer
und schätze andere, egal wie schlau du denkst, dass du bist. Jeder ist ein Kandidat,
um etwas zu lernen!

Tagesgebet
Gott, hilf mir, mit meinem Stolz und meiner Arroganz fertig zu werden. Ich
möchte nicht hochnäsig sein oder mich über andere erheben und ein weltliches
Ansehen haben. Heute entscheide ich mich, an der Demut zu halten und mein Herz
und meinen Geist zu öffnen, um von vielen Lehrern und von den vielen Situationen
zu lernen. Nutze heute, Herr, um mich etwas Neues zu lehren.

Bibel für Heute
1. Timotheus 6,17 Den Reichen musst du einschärfen, sich nichts auf ihren
irdischen Besitz einzubilden und sich nicht auf etwas so Unsicheres wie den
Reichtum zu verlassen. Sie sollen vielmehr auf Gott hoffen. Denn er ist es, der uns
mit allem reich beschenkt, damit wir es genießen können.

1. Petrus 5,6 Deshalb beugt euch unter Gottes mächtige Hand. Dann wird Gott
euch aufrichten, wenn seine Zeit da ist.

Jakobus 4,10 Beugt euch vor dem Herrn! Dann wird er euch aufrichten.



Entscheidungen, die im Zorn getroffen werden, sind für niemanden günstig

Gefängnisse sind voll von Menschen, die sich im Hitze des Augenblicks ein
Entscheidungen traffen, die letztendlich für niemanden günstig war. Ehen wurden
aufgelöst, weil törichte und verletzende Worte gesprochen und Entscheidungen in
ungezügeltem Zorn getroffen wurden. Menschen haben plötzlich frustriert und
zornig ihre Stelle aufgegeben, ohne die langfristigen Auswirkungen ihrer
Entscheidung zu berücksichtigen. Sogar in der Kirche sind von Gott bestimmte
Schicksale aufgrund von Entscheidungen, die in zornigen Momenten getroffen
wurden, verlieren.

Zorn ist jedoch nicht immer das Problem. Das Problem ist vielmehr oft, was wir in
einem zürnenden Moment sagen oder tun. Die Bibel sagt uns, nicht zu sündigen,
wenn wir zornig sind. Wir dürfen auch nicht zulassen, dass die Sonne untergeht,
solange wir noch zornig sind. Bitte Gott, dir zu helfen, mit frustrierenden
Situationen umzugehen, und triff keine Entscheidungen aufgrund deinem Zorn.

Tagesgebet
Vater, hilf mir heute, mit meiner Wut umzugehen, indem du mich führst, einen
Schritt zurückzutreten und über die Situation nachzudenken, bevor ich zornig
spreche oder handle. Ich weiß, dass ich in jedem Bereich meines Lebens positive
Veränderungen bewirken werde, wenn ich zulasse, dass mein Geist von Deinem
Geist kontrolliert wird.

Bibel für Heute
Jakobus 1,20 Denn im Zorn tun wir niemals, was Gott gefällt.

Epheser 4,26 Wenn ihr zornig seid, dann ladet nicht Schuld auf euch, indem ihr
unversöhnlich bleibt. Lasst die Sonne nicht untergehen, ohne dass ihr einander
vergeben habt.

Prediger 7,9 Werde nicht schnell zornig, denn nur ein Dummkopf braust leicht auf.



Autorität sollte nur an Verantwortliche gegeben werden

Jeder möchte andere beeinflussen und viele Menschen möchten  Autorität haben,
damit sie Entscheidungen auf der Grundlage ihrer Meinung treffen und die Dinge
nach ihren Wünschen tun können. Es liegt in der menschlichen Natur zu glauben,
dass meistens das, was wir denken, richtig ist und dass unsere Meinung wichtig
sein sollte. Es ist jedoch nicht so einfach, Leute zu finden, die bereit sind, die
Arbeit zu erledigen und die Schuld für Dinge auf sich zu nehmen, wenn die schief
gehen. Viele Menschen wollen die Autorität, aber nicht so viele sind bereit, die
Verantwortung zu übernehmen.

Wenn Gott jemanden sucht, dem er seine Vollmacht übertragen kann, sucht er nach
einer Person, die bereit ist, die Verantwortung zu übernehmen, eine Person, die
persönliche Verantwortung dafür übernimmt, das Reich Gottes zu stärken und
voranzubringen, indem er das Wort Gottes lebt und lehrt ihr sprichwörtliches
Jerusalem, Judäa, Samarien und die meisten Teile der Welt. Was willst du? Mehr
Autorität oder mehr Verantwortung? Autorität sollte nur an Verantworte gegeben
werden.

Tagesgebet
Vater, gib mir Verantwortlichkeit für deine Arbeiten. Hilf mir, ein größerer Zeuge
zu sein, und gib mir Autorität, die meiner Verantwortung entspricht.

Bibel für Heute
Sprüche 29,2 Wenn es viele Menschen gibt, die Gott gehorchen, dann freut sich ein
Volk. Wenn aber ein gottloser Herrscher regiert, dann kann es nur noch stöhnen.

Matthäus 7,29 Denn Jesus lehrte sie mit einer Vollmacht, die Gott ihm verliehen
hatte – ganz anders als ihre Schriftgelehrten.

Matthäus 8,9 Auch ich stehe unter höherem Befehl und habe andererseits Soldaten,
die mir gehorchen. Wenn ich zu einem sage: ›Geh!‹, dann geht er. Befehle ich
einem anderen: ›Komm!‹, dann kommt er. Und wenn ich zu meinem Diener sage:
›Tu dies!‹, dann führt er meinen Auftrag aus.



Wir tun, was wir tun, und wir bekommen, was wir bekommen, weil wir wählen,
was wir wählen

Wir denken, was wir denken, wir fühlen, was wir fühlen, und wir wollen, was wir
wollen, weil wir glauben, was wir glauben. Wir tun jedoch, was wir tun, und wir
bekommen, was wir bekommen, weil wir wählen, was wir wählen. Wenn eine
Person ändern kann, was sie glaubt, um mit Gottes Wort zu stehen, und sich dann
dafür entscheidet, nach Gottes Wort zu sprechen und zu handeln, dann ändert dies
ihr Denken, was sie fühlen, was sie wollen, was sie tun und letztendlich was sie
bekommen im Leben. Denn wenn du glaubst, was Gottes Wort sagt, und tust, was
Gottes Wort verlangt, dann bekommst du, was Gottes Wort verspricht. Entscheide
heute, dass du Gottes Wort mehr als deinen Erfahrungen und deinen
Lebensumständen glauben werden. Darüber hinaus verpflichtest du dich, dein
Leben nach Gottes Wort zu leben und deine Entscheidungen mit Seinem Willen in
Einklang zu bringen. Wenn du diese Dinge tust, wirst du feststellen, dass dich dein
Leben nach und nach ändert, bis du ein Spiegelbild und ein Beispiel des Reiches
Gottes in dieser Welt wirst.

Tagesgebet
Vater, hilf mir heute, Dein Wort als Wahrheit anzunehmen. Möge es mein Leben in
allem, was ich sage und tue, verändern. Ich wähle Deinen Willen.

Bibel für Heute
Jakobus 1,22 Allerdings genügt es nicht, seine Botschaft nur anzuhören; ihr müsst
auch danach handeln. Alles andere ist Selbstbetrug!

Johannes 17,17 Lass ihnen deine Wahrheit leuchten, damit sie in immer engerer
Gemeinschaft mit dir leben!

Apostelgeschichte 20,32 Und nun vertraue ich euch Gottes Schutz an und der
Botschaft von seiner Gnade. Sie allein hat die Macht, euch im Glauben wachsen zu
lassen und euch das Erbe zu geben, das Gott denen zugesagt hat, die zu ihm
gehören.



Gott mag dir inner und außerhalb entwickeln, bevor er dich einsetzt

Was wäre, wenn du das Gefühl hättest, Hirnchirurg zu werden? Stell dich darüber
hinaus vor, dass du wirklich mit den Fähigkeiten ausgestattet bist, die für eine
solche Operation erforderlich sind. Würden diese Dinge du allein dazu
qualifizierst, solch heikle Verfahren durchzuführen? Nein! Ich schlage vor, dass du
auch eine Ausbildung, Trainierung, und ein Praktikum benötigen um Erfahrungen
zu sammeln, und vielleicht, nachdem du dich in einer Zeit bewiesen hast, dass dein
Potenzial erkannt, geschätzt und mit einigen positiven Ergebnissen genutzt wird.
Es ist in jeder ernsthaften Disziplin des Lebens dasselbe. Unser Potenzial ist nur
Potenzial, bis wir angemessen darauf vorbereitet sind, unsere Berufung zu erfüllen.
Einige ernsthafte Disziplinen des Lebens, wie Ehe, Familie und Dienst, erfordern
ein Leben lang kontinuierliches Training. Auch wenn Gott dich für seine Sache des
Königreichs gebrauchen möchte und muss, kann er sich entscheiden, du inner und
außerhalb zu entwickeln, bevor er letztendlich dich einsetzt.

Tagesgebet
Lieber Herr, gib mir die Gnade, meine Berufung anzunehmen und die Zeiten der
Vorbereitung anzunehmen, damit ich voll qualifiziert bin, das zu vollbringen, zu
dem Du mich berufen hast.

Bibel für Heute
Epheser 4,11-12 Und so hat Christus denn auch seine Gemeinde beschenkt: Er hat
ihr die Apostel gegeben, die Propheten und Verkündiger der rettenden Botschaft,
genauso wie die Hirten und Lehrer, welche die Gemeinde leiten und im Glauben
unterweisen. Sie alle sollen die Christen für ihren Dienst ausrüsten, damit die
Gemeinde, der Leib von Christus, aufgebaut und vollendet wird.

Philipper 2,13 Und doch ist es Gott allein, der beides in euch bewirkt: Er schenkt
euch den Willen und die Kraft, ihn auch so auszuführen, wie es ihm gefällt.



Es gibt eine Stelle in deinem Durchbruch, an der dich der Teufel nicht mehr
zurückbringen kann

Der Versuch, dein Leben zu ändern, kann auf den ersten Blick eine schwierige
Aufgabe sein, die für manche fast unmöglich zu bewältigen ist. Eine
Lebensveränderung scheint für Menschen, die an Suchte oder Suchtverhalten
gebunden sind, besonders schwer zu sein. Die typische Erfahrung ist, drei Schritte
vor und zwei Schritte zurück zu machen. Es scheint, dass jedem Versuch der
Genesung eine Versuchung nach der anderen begegnet, zu scheitern, in alte
Verhaltensmuster zurückzufallen und wieder zu sündigen. Viele Menschen werden
auf dem Weg zur Veränderung ihres Lebens niedergeschlagen und hören auf, es zu
versuchen. Sie haben das Gefühl, dass sie es einfach nicht können. Sie liegen
falsch. Es gibt eine Stelle in deinem Durchbruch, an der dich der Teufel nicht mehr
zurückbringen kann. Begebe dich gemäß dem Wort Gottes auf den richtigen Weg
der Genesung und bleibe auf diesem Weg. Es gibt kein Problem, das du nicht
überlebst, überdauerst oder Distanz überwindest können, indem du Gottes Willen
tust. Wenn du hinfallst, aufstehe, abbürste dich und versuche es erneut … du wirst
Erfolg haben.

Tagesgebet
Vater, hilf mir zu erkennen, dass Versagen keine Niederlage ist und dass Du mir
den Erfolg nicht vorenthältst. Halte den Teufel davon ab, mich über meine
Widerstandskraft hinaus in Versuchung zu führen, und hilf mir, mich von jedem
Absturz in Jesu Namen zu erholen. Amen.

Bibel für Heute
2. Mose 14,13 Doch Mose antwortete: »Habt keine Angst! Verliert nicht den Mut!
Ihr werdet erleben, wie der Herr euch heute rettet. Denn die Ägypter, die euch jetzt
noch bedrohen, werdet ihr nie wiedersehen!

1. Korinther 10,13 Was eurem Glauben bisher an Prüfungen zugemutet wurde,
überstieg nicht eure Kraft. Gott steht treu zu euch. Er wird auch weiterhin nicht
zulassen, dass die Versuchung größer ist, als ihr es ertragen könnt. Wenn euer
Glaube auf die Probe gestellt wird, schafft Gott auch die Möglichkeit, sie zu
bestehen.



Dein Erfolg ist meistens anderen zu verdanken … also sei freundlich

Ich bin Pastor einer Gemeinde, einer sehr großen und in den Augen vieler
Menschen sehr erfolgreichen Gemeinde. Wir haben Missionare ausgebildet und
vermittelt, Kirchen gebaut, Waisenhäuser mit Personal versorgt, medizinische
Kliniken finanziert, Essensausgaben beliefert und haben derzeit Vertretungen auf
der ganzen Welt. Die Sonne geht nie unter über die Arbeit, die durch die
Bemühungen des Wirkens geleistet wird, den Gott mir anvertraut hat. Die Erfolge
sind jedoch nicht meine. Obwohl wir Gott alle Ehre geben, wäre keines dieser
Dinge getan worden, wenn nicht andere an die Vision geglaubt, ihre Ressourcen
eingesetzt und ihre Hände in die Arbeit gesteckt hätten. Es gibt größere Männer
mit mehr Potenzial als ich, die darum kämpfen, dass ihre Dienste überleben, und
doch floriert meiner. Wieso den? Ist es der Gnade Gottes zu verdanken? In
gewisser Weise vielleicht, aber mehr als das zieht es mich zu verstehen, dass
unsere Erfolge meistens von anderen Menschen abhängen, die ihre Zeit, ihr Talent
und ihre Ressourcen einbringen, unsere Produkte kaufen oder unsere Lieder
singen. Sei daher freundlich zu anderen.

Tagesgebet
Lieber Gott, hilf mir, nicht höher von mir zu denken, als ich denken sollte, sondern
zu erkennen, dass Du mich in ein Team mit vielen anderen gestellt hast, die auch
für die gleichen Ziele arbeiten. Bring mir bei, meine Teammitglieder zu schätzen
und freundlich zu denen zu sein, die die Dinge unterstützen, an die ich glaube.
Amen.

Bibel für Heute
Römer 12,3 In der Vollmacht, die mir Gott als Apostel gegeben hat, ermahne ich
euch: Überschätzt euch nicht, sondern bleibt ehrlich und bescheiden im Urteil über
euch selbst. Keiner von euch soll sich etwas anmaßen, was über die Kraft des
Glaubens hinausgeht, die Gott ihm geschenkt hat.

1. Korinther 12,21-22 Darum kann das Auge nicht zur Hand sagen: »Ich brauche
dich nicht!« Und der Kopf kann nicht zu den Füßen sagen: »Ihr seid überflüssig!«
Vielmehr sind gerade die Teile des Körpers, die schwächer und unbedeutender
erscheinen, besonders wichtig.



In unseren Zukunftsaussichten steckt mehr Potenzial als in unseren bisherigen
Leistungen

Als Joseph ein kleiner Junge war, erhielt er, wie das Buch Genesis berichtet, die
Gunst seines Vaters und erhielt dafür ein besonderes und sehr farbenfrohes
Gewand. Dieser vielfarbige Mantel war ein Zeichen für seine Brüder und für
andere, die er traf, für seinen besonderen Status als der gute und beliebteste Sohn.
Später findet sich Joseph als Sklave in einem fremden Land wieder. Auch hier
präsentierte er sich gut und handelte so, dass er zum Oberhofmeister befördert
wurde. Nach dieser Beförderung wurde Joseph zu Unrecht angeklagt und ins
Gefängnis gesteckt. Dort nahm er wieder an seinem neuen Abenteuer teil, indem er
die Tür zu seiner Vergangenheit schloss und mit dem arbeitete, was Gott ihm jetzt
gegeben hatte. Bald wurde Joseph der Haupttreuhänder. Es scheint, dass Joseph,
egal welches Dilemma das Leben bot, in der Lage war, hart zu arbeiten und sich
für seine Zukunft besser aufzustellen. Tatsächlich wurde Joseph der Herrscher des
ägyptischen Reiches. Wie war Joseph in jeder Lebensphase erfolgreich? Er
verstand den Grundsatz, dass in unseren Zukunftsaussichten mehr Potenzial steckt
als in unseren bisherigen Errungenschaften. Entscheide dass, wo du gepflanzt bist,
du blühen wirst.

Tagesgebet
Vater, ich danke dir für alles, was du mir in der Vergangenheit erlaubt hast. Ich
freue mich jedoch auf das Potenzial, das ich heute habe. Ich entscheide mich, an
meiner Zukunft teilzuhaben und dort zu blühen, wo ich gepflanzt bin.

Bibel für Heute
Jeremia 29,11 Denn ich allein weiß, was ich mit euch vorhabe: Ich, der Herr, habe
Frieden für euch im Sinn und will euch aus dem Leid befreien. Ich gebe euch
wieder Zukunft und Hoffnung. Mein Wort gilt!

Jesaja 43,18-19 Doch ich sage euch: Hängt nicht wehmütig diesen Wundern nach!
Bleibt nicht bei der Vergangenheit stehen! Schaut nach vorne, denn ich will etwas
Neues tun! Es hat schon begonnen, habt ihr es noch nicht gemerkt? Durch die
Wüste will ich eine Straße bauen, Flüsse sollen in der öden Gegend fließen.



Die Stimme der Seele ist eine große Bereicherung, solange du glaubst, was
richtig ist

Die Seele ist der Sitz des Geistes, des Willens und der Emotionen. Der Verstand
liefert schnell vernünftige und logische Argumente, um das Glaubenssystem einer
Person zu unterstützen. Das Denkmuster besteht darin, nach Dingen zu suchen, die
unsere Überzeugungen bestätigen und diese Überzeugungen unterstützen, indem
sie Argumente und anderen Druck anbieten, um eine Entscheidung zu
beeinflussen. Deshalb ist die Stimme der Seele ein so große Bereicherung, wenn
wir glauben, was richtig ist. Wenn wir jedoch etwas Falsches glauben, wird die
Seele weiterhin unseren Irrtum unterstützen, indem sie versucht, uns davor zu
schützen, außerhalb unseres Glaubens zu bleiben. Wir denken, was wir denken,
fühlen, was wir fühlen, und wollen, dass wir wollen, weil wir glauben, was wir
glauben. Aus diesem Grund ist es zwingend erforderlich, dass wir unsere eigene
Vernunft, Erfahrungen oder Gefühlen, die dem Wort Gottes zuwiderlaufen, nicht
vertrauen. Prüfe dich selbst anhand von Gottes Wort, anstatt Gottes Willen nach
deinen Gefühlen zu interpretieren.

Tagesgebet
Lieber Vater, hilf mir, die Stimmen zu unterscheiden, die zu mir sprechen, und
nicht jedes Gefühl als deinen Willen zu akzeptieren. Ich entscheide mich dafür,
meine Gedanken und Handlungen durch Dein Wort zu prüfen. Lehre mich, was ich
glauben soll.

Bibel für Heute
Sprüche 3,5-8 Verlass dich nicht auf deinen eigenen Verstand, sondern vertraue
voll und ganz dem Herrn! Denke bei jedem Schritt an ihn; er zeigt dir den richtigen
Weg und krönt dein Handeln mit Erfolg. Halte dich nicht selbst für klug; begegne
dem Herrn mit Ehrfurcht und meide das Böse! Das bringt Heilung für deinen
Körper und belebt dich mit neuer Kraft.



Noblesse Oblige

Im Französischen bedeutet noblesse oblige wörtlich „Adel verpflichtet“ oder die
„edle Verpflichtung“. Es wird im Allgemeinen verwendet, um zu vermitteln, dass
mit Reichtum, Macht und Ansehen Verantwortung einhergeht.

In deinen Adern fließt das königliche Blut eines Königs. Du bist ein Erbe des
Thrones Gottes und ein Miterbe von Jesus Christus. Du wurdest von Gott
auserwählt, um als Könige und Priester vor Gott zu regieren. Mit diesem edlen
Lebensstand, zu dem du wiedergeboren wurdest, geht eine gewisse Verpflichtung
einher. Du bist jetzt für die Verbesserung und Weiterentwicklung deines
Königreichs verantwortlich … erhebe dich und stelle dich der Herausforderung!

Tagesgebet
Vater, danke, dass Du mich in Deine königliche Familie aufgenommen hast. Lehre
mich, meine Verpflichtungen zu verstehen und gib mir die Gnade, sie
verantwortungsvoll zu erfüllen.

Bibel für Heute
1. Petrus 2,9 Ihr aber seid ein von Gott auserwähltes Volk, seine königlichen
Priester, ihr gehört ganz zu ihm und seid sein Eigentum. Deshalb sollt ihr die
großen Taten Gottes verkünden, der euch aus der Finsternis befreit und in sein
wunderbares Licht geführt hat.

Galater 4,7 Ihr seid also nicht länger Gefangene des Gesetzes, sondern Söhne und
Töchter Gottes. Und als Kinder Gottes seid ihr auch seine Erben, euch gehört alles,
was Gott versprochen hat.

Offenbarung 5,10 Durch dich sind sie jetzt Könige und Priester, die unserem Gott
dienen. Und sie werden über die ganze Erde herrschen.



Ein Diamant ist nichts anderes als ein altes Stück Kohle, das unter Druck gut
gemacht wurde

Die Bibel sagt uns, dass unsere gegenwärtigen Leiden nur vorübergehender Druck
sind, den Gott nutzen kann, um für uns und nicht gegen uns zu wirken. Sogar die
Feuer der Widrigkeiten können von Gott verwendet werden, um uns zu reinigen,
uns zu abhärten und uns in geschmolzene Momente zu bringen. In diesen heißen
Zeiten großen Drucks werden wir in Gottes Händen formbarer, und wenn die
Zeiten des Feuers und des Drucks vorbei sind, sind wir mehr im Bilde Gottes,
reiner und wertvoller als zuvor.

Wenn du mit Widrigkeiten und Belastungen des Lebens konfrontiert wirst, lasse
dich nicht zur Verzweiflung treiben. Erkenne vielmehr, dass ein Diamant nichts
anderes ist als ein altes Stück Kohle, das unter Druck gemacht wurde. Bewege dich
trotz der Herausforderungen weiter durch jede Jahreszeit des Lebens. Halt als guter
Soldat die Härten und den Druck des Lebens aus und gib Gott Zeit und
Gelegenheit, sein Wunder in deinem Leben zu wirken.

Tagesgebet
Lieber Gott, hilf mir, auf das fertige Produkt zu richten, anstatt auf die oft
zermürbenden Prozesse des Lebens. Erschaffe größere Möglichkeiten für mich und
mache mich wertvoller, um deinen Willen zu tun.

Bibel für Heute
2. Korinther 4,17-18 Was wir jetzt leiden müssen, dauert nicht lange. Es ist leicht
zu ertragen und bringt uns eine unendliche, unvorstellbare Herrlichkeit. Deshalb
lassen wir uns von dem, was uns zurzeit so sichtbar bedrängt, nicht ablenken,
sondern wir richten unseren Blick auf das, was jetzt noch unsichtbar ist. Denn das
Sichtbare vergeht, doch das Unsichtbare bleibt ewig.

Hiob 23,10 Doch er kennt meinen Weg genau; wenn er mich prüfte, wäre ich rein
wie Gold.



Der Teufel spricht am häufigsten zu dir, durch dich

Es gibt viele Stimmen, die zu uns sprechen und Argumente und Meinungen
anbieten, um uns zu helfen, Entscheidungen zu treffen, die für die Quelle dieser
Stimme günstig sind. Eine Stimme, die manchmal schwer zu erkennen ist, ist die
Stimme unseres Widersachers, des Teufels. Der Apostel Petrus ermutigt den
Christen, nüchtern und wachsam zu sein, denn dein Widersacher, der Teufel, geht
wie ein brüllender Löwe umher und sucht diejenigen, die er verschlingen kann…
widerstehe ihm standhaft im Glauben. Meistens sind die härtesten Kämpfe die
Kämpfe des Verstandes, konkurrierende Gedanken, die gegeneinander ringen und
durch unsere Erfahrungen, Gründe, Logik, Emotionen und Wünsche zu uns
sprechen. Oft verkleidet sich der Teufel als die Stimme der Vernunft, die durch
deine Gedanken zu dir kommt. Lerne die Stimme des Feindes zu erkennen und
folge ihm nicht.

Tagesgebet
Himmlischer Vater, lehre mich, zwischen deiner Stimme und der Stimme meines
Feindes zu unterscheiden. Befähige mir zu erobern.

Bibel für Heute
Johannes 10,3-5 Ihm öffnet der Wächter die Tür, und die Schafe hören auf seine
Stimme. Der Hirte ruft jedes mit seinem Namen und führt sie aus dem Stall. Wenn
er alle seine Schafe ins Freie gebracht hat, geht er vor ihnen her, und die Schafe
folgen ihm, weil sie seine Stimme kennen. Einem Fremden würden sie niemals
folgen. Ihm laufen sie davon, weil sie seine Stimme nicht kennen.

Johannes 10,27 Meine Schafe hören auf meine Stimme; ich kenne sie, und sie
folgen mir.



Gottes Bestimmung für dein Leben ist dein größtes Potenzial

Ein Fluss wird niemals über seine Quelle steigen und auch niemand wird es jemals
besser machen, als Gottes Willen und Zweck für sein Leben zu erfüllen. Ohne
Rücksicht darauf, wie begabt und talentiert eine Person sein kann, ihre
vergangenen Errungenschaften oder persönlichen Ziele, wird ihr Potenzial niemals
den von Gott gewählten Weg für ihr Leben überschreiten.

Entscheide sich heute, den Willen und die Absicht Gottes für dein Leben zu finden
und gib dich mit nichts weniger zufrieden. Schlendere dich nicht durch das Leben
oder bücke dich nicht, um etwas zu werden, das die Welt großartig nennt, während
du nicht das Beste Gottes für deinem Leben erreichst. Mache es zu deinem
täglichen Gebet, zu erklären: „Nicht mein Wille, sondern Dein geschehe.“

Tagesgebet
Lehre mich, so zu leben, wie du es willst, denn du bist mein Gott! Führe mich
durch deinen guten Geist, dann kann ich ungehindert meinen Weg gehen!
(Psalm 143,10)

Bibel für Heute
Apostelgeschichte 13,22 Dann wandte sich Gott von ihm ab und machte David
zum König über Israel. Von ihm sagte er: ›Ich habe David, den Sohn von Isai,
gefunden, einen Mann, der mir Freude macht. Bei allem, was er tut, wird er auf
mich hören.‹

Hebräer 10,7 Deshalb habe ich gesagt: ›Ich komme, um deinen Willen, mein Gott,
zu erfüllen. So heißt es von mir bereits in der Heiligen Schrift.‹

Psalm 40,8 Deshalb antworte ich: »Herr, hier bin ich! Was im Buch des Gesetzes
steht, das gilt mir.



Denke beim Weitergeben des Evangeliums daran, dass es die frohe Botschaft ist

Uns wird gesagt, dass manche Leute das Glas halb voll sehen, wohingegen andere
das Glas halb leer sehen. Fast jedes Element des Lebens hat sowohl negative als
auch positive Aspekte. Glücklicherweise können wir alle unseren Zugang zur
Wahrheit wählen und entscheiden, aus welcher Perspektive wir die Wahrheit mit
anderen teilen. Haben Sie jemals jemanden getroffen, der einen verurteilen Geist
zu haben schien? Sie fordern die Menschen weiterhin aus einer negativen
Perspektive heraus, um sie dazu zu bringen, nichts falsch zu machen. Gleichzeitig
neigen andere, die eine gnadenvolle Einstellung besitzen, dazu, die Menschen aus
einer positiveren Perspektive zu ermutigen und sie aufzufordern, das Richtige zu
tun. Denke daran, wenn du das Evangelium mit anderen teilst, dass das Wort
„Evangelium“ eine gute Nachricht bedeutet. Vielleicht hast du mehr Erfolg, wenn
du jemandem die Vorteile eines Lebens für Gott erzählst, anstatt nur mitzuteilen,
was passieren wird, wenn sie es nicht tun.

Tagesgebet
O Herr, erfülle mich mit Gnade und Barmherzigkeit, Verständnis und Vergebung,
Hoffnung und Hilfe für all jene Seelen, denen ich begegne. Mag ihnen die frohe
Botschaft erfahren, anstatt die schlechten. Hilf mir, sie in den Himmel und nicht in
die Hölle zu weisen. Amen.

Bibel für Heute
Römer 2,1-4 Aber auch ihr anderen – wer immer ihr seid – könnt euch nicht
herausreden. Ihr spielt euch als Richter über alle auf, die Unrecht begehen, und
sprecht euch damit euer eigenes Urteil. Denn ihr klagt bei anderen an, was ihr
selbst tut. Wir wissen, dass Gott über alle, die so handeln, ein gerechtes Urteil
fällen wird. Meint ihr etwa, ihr könntet dem Gericht Gottes entgehen, wo ihr doch
genauso wie die handelt, die ihr verurteilt? Ist euch Gottes unendlich reiche Güte,
Geduld und Treue denn so wenig wert? Seht ihr denn nicht, dass gerade diese Güte
euch zur Umkehr bewegen will?



Die Zukunft wird die Wahrheit sagen

Die Bibel stellt viele Behauptungen über das Himmelreich und unsere Zukunft auf.
Manche Behauptungen scheinen zu schön, um wahr zu sein. Behauptungen wie:
„Wenn ihr aber fest mit mir verbunden bleibt und euch meine Worte zu Herzen
nehmt, dürft ihr von Gott erbitten, was ihr wollt; ihr werdet es erhalten.“ Egal wie
groß die Verheißungen Gottes sind, sie werden alle auf die gleichen Weisen
verdient … unseren Glauben. Eines Tages werden wir alle vor Gott stehen und
unsere Augen werden geöffnet sein, um zu verstehen, dass sein Wort wahr ist und
dass wir immer vollen Zugang zu dem hatten, was sein Wort versprach, wenn wir
Ihm nur vertraut und im Glauben gehandelt hätten. Die Zukunft wird die Wahrheit
sagen, aber die Wahrheit könnte heute durch deinen Glauben erfahren werden.
Habe Vertrauen in Gottes Wort. Sei nicht der Letzte, der es glaubt.

Tagesgebet
Gott, ich entscheide mich, auf Dein Wort als volle und endgültige Autorität in allen
Angelegenheiten des Lebens zu vertrauen. Ich erkläre, dass Dein Wort wahr ist und
ich werde mein Leben im Glauben leben.

Bibel für Heute
Johannes 15,7 Wenn ihr aber fest mit mir verbunden bleibt und euch meine Worte
zu Herzen nehmt, dürft ihr von Gott erbitten, was ihr wollt; ihr werdet es erhalten.

Johannes 14,12-13 Ich sage euch die Wahrheit: Wer an mich glaubt, wird die
gleichen Taten vollbringen wie ich – ja sogar noch größere; denn ich gehe zum
Vater. Worum ihr dann in meinem Namen bitten werdet, das werde ich tun, damit
durch den Sohn die Herrlichkeit des Vaters sichtbar wird.

Markus 11,22-24 Da antwortete Jesus: »Ihr müsst Gott ganz vertrauen! Ich
versichere euch: Wenn ihr glaubt und nicht im Geringsten daran zweifelt, dass es
wirklich geschieht, könnt ihr zu diesem Berg sagen: ›Hebe dich von der Stelle und
stürze dich ins Meer!‹, und es wird geschehen. Deshalb sage ich euch: Um was ihr
auch bittet – glaubt fest, dass ihr es schon bekommen habt, und Gott wird es euch
geben!«



Wahre Liebe gehört denen, die bereit sind, ihr Herz für ihre Zukunft zu riskieren

Gott hat dich so sehr geliebt, dass Er Seinen einzigen Sohn hergab, um die Chance
zu erkaufen, dass du Ihn lieben könntest. Gott gab nicht seinen zusätzlichen Sohn,
sondern seinen einzigen Sohn und die Bibel sagt uns, dass Christus für die
Gottlosen starb, als wir noch Sünder waren. All dies geschah ohne Garantien, dass
irgendjemand es bemerken, schätzen oder das Angebot annehmen würde, ein Teil
von Gottes Familie zu werden. Das ist wirklich wahre Liebe.

Gott hat uns seine Liebe gezeigt, als er sein Herz in der Hoffnung auf eine Zukunft
mit dir riskierte. Brich nicht Gottes Herz. Liebe Ihn, weil er dich zuerst geliebt hat
und habe keine Angst, wie Gott zu sein. Wahre Liebe kann auch erfordern, dass du
es riskierst, zuerst anderen dein Herz zu schenken, bevor sie dir ihre Liebe im
Gegenzug vollständig anzeigen.

Tagesgebet
Ich möchte dir danken, Herr, dass Du mich liebst und Deinen Sohn gibst, um mich
von meinen Sünden zu retten und meine Freiheit zu kaufen. Ich liebe Dich und für
den Rest der Ewigkeit möchte ich Dir nahe sein und Dir in allem, was ich tue,
immer ähnlicher werden. Gib mir die Gnade, andere mit der wahren Liebe Deines
Geistes zu lieben.

Bibel für Heute
1. Johannes 4,7-8 Meine Freunde! Lasst uns einander lieben, denn die Liebe
kommt von Gott. Wer liebt, ist ein Kind Gottes und kennt Gott. Wer aber nicht
liebt, der kennt Gott nicht; denn Gott ist Liebe.

Römer 5,8  Gott aber beweist uns seine große Liebe gerade dadurch, dass Christus
für uns starb, als wir noch Sünder waren.

1. Johannes 4,19 Wir lieben, weil Gott uns zuerst geliebt hat.



Wenn dein Gestern so groß wird, dass es ein Schatten auf dein Morgen wirft,
dann wird deine Zukunft von deiner Vergangenheit überschattet

Die Entscheidungen, die du im Laufe deines Lebens ständig triffst, dienen dazu,
eine Erwartung zu wecken, wie du das Leben in deiner Zukunft verarbeiten wirst.
Das Lebensmuster, das wir uns in Gedanken, Worten und Taten setzen, zeigt
anderen, wer wir sind und dient dazu, ihnen berechtigte Erwartungen an unsere
Zukunft zu geben. Deshalb müssen wir die Muster unseres Lebens überprüfen und
uns nicht erlauben, immer wieder dieselben Fehler zu machen. Wir müssen uns
bewusst sein, wenn wir einen negativen Ton für uns gesetzt haben und uns in ein
Bild werfen, für das wir nicht bekannt sein wollen. Andere Menschen kennen dich,
beurteilen dich und wecken Erwartungen an dich, basierend darauf, wie sie dich in
den bisherigen Lebenssituationen beobachtet haben. Wenn dein Gestern so groß
wird, dass es ein Schatten auf dein Morgen wirft, dann wird deine Zukunft von
deiner Vergangenheit überschattet und niemand erwartet, dass du dich jemals
ändern wirst…überrasche sie! Glaube mir, wenn ich dir sage, dass es einen
Unterschied macht, was andere über dir denken. Es ist nicht nur ihr Problem, es
kann schnell zu deinem werden.

Tagesgebet
Lieber Herr, ich möchte nicht als jemand bekannt sein, der faul, unzuverlässig,
hart, kritisch, egoistisch oder grausam ist. Vielmehr möchte ich einen guten Ruf
haben, damit andere deine Liebe, deine Treue und deine Gnade in meinem Leben
sehen können. Hilf mir, mich selbst zu prüfen und mich dort zu ändern, wo ich
muss, damit andere Jesus in mir erwarten.

Bibel für Heute
Sprüche 22,1 Ein guter Ruf ist wertvoller als großer Reichtum; und angesehen sein
ist besser, als Silber und Gold zu besitzen.

1. Korinther 11,31 Würden wir uns selbst prüfen, dann müsste Gott uns nicht auf
diese Weise bestrafen.



Mitgliedschaft ist wichtig: Die Gruppe, der du beitrittst, beeinflusst dein
Schicksal

Gruppen suchen immer nach neuen Mitgliedern und begrüßen neue Leiter. In der
Vergangenheit habe ich wunderbare und wohlmeinende Menschen beobachtet, die
mit dem Wunsch bewaffnet sind, etwas zu bewegen, die Mitgliedschaft oder
Führungsrollen in Gruppen akzeptieren, ohne die Ziele der Gruppe vollständig zu
verstehen. Diese Gruppen existieren in Kirchen, Arbeitsstätten und anderen
Gemeinschaftsunternehmen. Manche Gruppen haben produktive Ziele, andere
kontraproduktiv. Dies war zur Zeit des Moses der Fall, als er die Kinder Israels von
Ägypten durch die Wüste in das Land der Verheißung führte. Auf seinem Weg
begegnete Moses vier identifizierbaren Gruppen, die noch heute Mitglieder
werben. Es gab die 'Lass uns gehen Gruppe' (Josua und Kaleb), die 'Lass uns
Übernehmen Gruppe' (Korah, Dathan und Abiram), die 'Ich bin da gewesen
Gruppe' (zehn abweichende Spione) und die 'Wir sollten abgeben Gruppe“ (die
Generation Israels, die in der Wüste starb). Bevor du einer Gruppe beitreten oder
dich bereit erklären, ihre Ansichten zu fördern, stelle sicher, dass die Gruppe dem
legitimen Anführer und den allgemeinen Zielen, die der Anführer vertritt,
vorgelegt wird.

Tagesgebet
Lieber Gott, hilf mir, niemals Zwietracht zu säen oder Gruppen zu spalten, allein
oder in Verbindung mit anderen oder Teil einer rebellischen Handlung gegen die
legitimen Anführer und die gemeinsame Ordnung zu sein, die Du in meiner
Kirche, meinem Arbeitsplatz oder meiner Gemeinschaft etabliert hast. Gib mir die
Gnade, die wahren Motive und versteckten Absichten derer zu erkennen, die mich
um mein Engagement bitten. Ich möchte mehr wie Du sein.

Bibel für Heute
4. Mose 14,28-31 Darum richtet ihnen aus: Ich habe genau gehört, was ihr gesagt
habt. Ich schwöre, so wahr ich lebe, dass ich euren Wunsch erfüllen werde! Hier in
der Wüste werdet ihr sterben, und zwar jeder wehrfähige Mann von 20 Jahren an
aufwärts, der bei der Musterung erfasst worden ist. Weil ihr euch gegen mich
aufgelehnt habt, werdet ihr niemals in das Land kommen, das ich euch mit einem
Eid versprochen habe. Nur Kaleb, den Sohn von Jefunne, und Josua, den Sohn von



Nun, werde ich dorthin bringen, und auch eure Kinder, die ihr schon in der Gewalt
eurer Feinde gesehen habt. Sie werden das Land kennen lernen, das ihr nicht haben
wolltet.



Bringe nicht die Bewegung Gottes in Gefahr, um Menschen zu besänftigen

Die Wahrheit wird selten durch ein Handaufheben bestimmt, und wenn wir
versuchen, allen zu gefallen, erfreuen wir oft niemanden. Aus diesem Grund hält
Gottes Wort göttlichen Ernennungen für Positionen von vorrangiger Bedeutung. Es
ist Gott, der einen in eine Führungsposition einsetzt und einen anderen absetzt.
Tatsächlich stellt der Apostel Paulus im Römerbrief, Kapitel 13, fest, dass es keine
andere Autorität gibt als die Autorität, die von Gott Autorität haben darf. Wenn
Gott sich so entschieden hat, durch Menschen zu Menschen zu sprechen, wie
könnten wir dann jemals riskieren, die Richtung zu gefährden, die Gott seinen
Führern gegeben hat. Viele Menschen verwässern jedoch Gottes Führung, um den
Menschen zu gefallen und jedem das Gefühl zu geben, Teil zu sein. Riskiere
niemals die Bewegung Gottes, um Menschen zu besänftigen. Sei stark und
freundlich, aber mutig, und wenn Gott gesprochen hat, mache keine Kompromisse,
um den Menschen zu gefallen.

Tagesgebet
Vater, gib mir die Kraft, den Mut und die Verpflichtung, fest entschlossen zu sein,
Dein Wort nicht zu gefährden oder zu versuchen, meine Anführer dazu zu bringen,
Dein Wort zu verwässern, um mir oder anderen zu gefallen. Hilf mir, freundlich,
aber voll und ganz zu sein, Deinen Willen zu tun.

Bibel für Heute
Galater 1,10 Rede ich den Menschen nach dem Munde, oder geht es mir darum,
Gott zu gefallen? Erwarte ich, dass die Menschen mir Beifall klatschen? Dann
würde ich nicht länger Christus dienen.

Galater 1,15-16 Aber Gott hatte mich in seiner Gnade schon vor meiner Geburt
dazu bestimmt, ihm einmal zu dienen. Als die Zeit dafür gekommen war, ließ er
mich seinen Sohn erkennen. Die anderen Völker sollten durch mich von ihm
erfahren. Ohne Zögern habe ich diesen Auftrag angenommen und mich mit keinem
Menschen beraten.

Apostelgeschichte 13,22 Dann wandte sich Gott von ihm ab und machte David
zum König über Israel. Von ihm sagte er: ›Ich habe David, den Sohn von Isai,



gefunden, einen Mann, der mir Freude macht. Bei allem, was er tut, wird er auf
mich hören.‹



„Es ist nicht dunkel“, geht nicht

Die allererste Lektion, die Gott uns über sich selbst lehrt, kommt aus 1. Mose 1. Er
sagt, dass Er die Himmel und die Erde erschaffen hat und irgendwann sah Er, dass
das, was Er erschaffen hatte, nicht akzeptabel war. Die Erde war leer, ohne Form,
und Dunkelheit bedeckte das Antlitz der Tiefe. In dem Bemühen, das zu nehmen,
was Er hatte, und es zu dem zu machen, was Er wollte, dachte er zuerst über seinen
Weg nach und dann sprach Er: „Es werde Licht!“ und es war so. Gott lehrt uns die
Kraft eines positiven Bekenntnisses, wenn wir einen Plan haben und im Glauben
sprechen. Beachte, dass Gott weder die Existenz eines Problems leugnete, noch das
Problem verfluchte oder sich darüber beschwerte. „Es ist nicht dunkel!“, hätte
einfach nicht funktioniert.

Wenn du in deinem Leben etwas Inakzeptablem gegenüberstehen werden, leugne
nicht seine Existenz, sondern bestreite sein Recht, diesen Weg durch positive
Schritte fortzusetzen. Sei wie Gott: Hole dich einen Plan und beginne mit dem
Auge deines Glaubens zu sprechen, was du willst, und es wird so sein.

Tagesgebet
Himmlischer Vater, lehre mich Deine Wege und gewähre mir die Weisheit, mein
Leben nach Deinem Willen zu planen, damit ich meine Zukunft durch den Traum
in meinem Herzen prophezeien kann.

Bibel für Heute
Markus 11,22-24 Da antwortete Jesus: »Ihr müsst Gott ganz vertrauen! Ich
versichere euch: Wenn ihr glaubt und nicht im Geringsten daran zweifelt, dass es
wirklich geschieht, könnt ihr zu diesem Berg sagen: ›Hebe dich von der Stelle und
stürze dich ins Meer!‹, und es wird geschehen. Deshalb sage ich euch: Um was ihr
auch bittet – glaubt fest, dass ihr es schon bekommen habt, und Gott wird es euch
geben!

Sprüche 18,20-21 Was einmal ausgesprochen ist, fällt auf dich zurück – sei es nun
gut oder schlecht. Worte haben Macht: Sie können über Leben und Tod
entscheiden. Wer sich gerne reden hört, muss mit den Folgen leben.



Hebräer 6,11-12 Werdet in eurem Glauben nicht träge und gleichgültig, sondern
folgt dem Beispiel der Christen, die durch ihr Vertrauen zum Herrn standhaft
geblieben sind und alles erhalten werden, was Gott zugesagt hat.



Ein hartes Herz lässt nicht zu, dass ein heilendes Wort eine verletzende Stelle
berührt

Wenn Menschen verletzt werden, werden sie manchmal gefühllos und lassen zu,
dass ihr Herz hart und undurchdringlich wird. Wenn diese schmerzenden Stellen
nicht behandelt werden, heilen sie nicht richtig und sind am Ende empfindlicher als
zuvor. Doch für jeden verletzten Menschen hat Gott ein heilendes Wort. Sein Wort
ist eine Salbe, die Linderung bringt, wenn nur dieses Wort die schmerzende Stelle
erreichen kann.

Nur du kannst den Brachboden deines Herzens aufbrechen und zulassen, dass
Gottes heilendes Wort deine verletzte Stelle berührt. Es kann sein, dass Gott einem
seiner Diener eine Schriftstelle oder vielleicht ein Lied auf deinen Weg schickt, in
dem Er sein heilendes Wort trägt, um deine Not zu stillen. Lasse nicht zu, dass
deine Herzenshärte ein heilendes Wort davon abhält, deine verletzte Stelle zu
berühren.

Tagesgebet
Lieber Herr, heute entscheide ich mich, mein Herz für Dein Wort zu öffnen, sogar
an Stellen, an denen ich verletzt wurde. Ich werde mich nicht länger schützen,
wenn ich Dein Bestes in meinem Leben vermisse. Lass Dein heilendes Wort meine
verletzten Stellen berühren und mein Leben wieder erneuern.

Bibel für Heute
Markus 16,14 Wenig später erschien Jesus den elf Jüngern, während sie
gemeinsam aßen. Er wies sie zurecht, weil sie in ihrem Unglauben und Starrsinn
nicht einmal denen glauben wollten, die ihn nach seiner Auferstehung gesehen
hatten.

Hosea 10,12 Ich sagte zu ihnen: ›Wenn ihr Gerechtigkeit sät, werdet ihr meine
Liebe und Treue ernten. Fangt ganz neu an wie ein Bauer, der ein brachliegendes
Feld zum ersten Mal wieder bestellt! Denn die Zeit ist da, mich, den Herrn, zu
suchen. Dann werde ich kommen und Gutes vom Himmel für euch regnen lassen.‹



Ungeprüft und unbestritten ist oft unverändert: prüfe, bestreite, ändere!

Eine der besten Möglichkeiten für uns, uns dort weiter zu verändern, wo wir uns
ändern müssen, besteht darin, uns selbst herauszufordern und Ziele zu setzen, um
unsere Gedanken und/oder unser Verhalten zu ändern und unser Leben mit Gottes
Wort in Einklang zu bringen. Wir fordern uns jedoch oft nicht heraus, uns zu
ändern, weil wir uns die Teile, in denen wir uns ändern müssen, nicht ohne
weiteres bewusst sind. Aus diesem Grund fordert uns die Bibel auf, uns selbst zu
prüfen und selbst zu sehen, ob wir im Glauben leben. Wenn wir uns selbst prüfen
und uns genau beurteilen, sagt die Bibel, dass wir keinem anderen Urteil
unterliegen. Zu oft bleiben ungebremste Leben unangefochten und bleiben daher
unverändert. Überprüfe dich selbst ... fordere dich selbst heraus ... und ändere dich
selbst, um das Wort und den Willen Gottes zu leben.

Tagesgebet
Lieber Herr, sprich mit mir und zeig mir, wo ich mich ändern muss. Ich werde
mich herausfordern, bessere Lebensgewohnheiten zu entwickeln und Dir ähnlicher
zu werden.

Bibel für Heute
2. Korinther 13,5 Prüft euch! Stellt selbst fest, ob euer Glaube noch lebendig ist!
Oder ist bei euch nichts mehr davon zu merken, dass Jesus Christus unter euch
lebt? Dann allerdings hättet ihr diese Prüfung nicht bestanden.

1. Korinther 11,31 Würden wir uns selbst prüfen, dann müsste Gott uns nicht auf
diese Weise bestrafen.

2. Korinther 3,18 Wir alle aber stehen mit unverhülltem Gesicht vor Gott und
spiegeln seine Herrlichkeit wider. Der Herr verändert uns durch seinen Geist, damit
wir ihm immer ähnlicher werden und immer mehr Anteil an seiner Herrlichkeit
bekommen.



Die Wahrheit ist bereit, so schmerzhaft zu sein, wie sie sein muss, um die
Wahrheit zu bleiben

Wir alle waren versucht zu lügen, wenn die Wahrheit zu sagen bedeutete, einen
Freund zu verletzen. Aber selbst wenn wir die Wahrheit ein wenig ändern, um sie
weniger schädlich zu machen, dann wird es nicht mehr die Wahrheit.

Stelle dich vor, du baust ein Haus, ohne die Maßstäbe der „wahren“ Messung
anzuwenden. Wenn du hier einen Zentimeter Abstand ließest zu, dort eine Messung
weniger quadratisch, könnte das Endergebnis katastrophal sein.

Manchmal kann es schwierig sein, die Wahrheit zu akzeptieren, und Jesus wusste
dies besser als jeder andere. Dennoch sagte er Seinen engsten Gefährten, dass sie
ihre eigenen selbstsüchtigen Wünsche aufgeben müssten, um Ihm zu folgen. Es
war keine populäre Botschaft, aber eine starke. Nur die Wahrheit hat die Macht,
das Leben eines Menschen zu sichern. Alles andere ist leer. Du kannst durch die
Wahrheit gereinigt werden… das Wort Gottes ist Wahrheit.

Tagesgebet
Herr, auch wenn die Wahrheit weh tut, hilf mir zuzuhören und bereit zu sein, mich
zu ändern. Außerdem, Herr, gib mir die Gnade, verantwortungsbewusst ehrlich mit
anderen zu sein, damit auch sie von der Wahrheit profitieren können.

Bibel für Heute
Johannes 17,17 Lass ihnen deine Wahrheit leuchten, damit sie in immer engerer
Gemeinschaft mit dir leben! Dein Wort ist die Wahrheit!

Markus 8,34 Jesus rief seine Jünger und die Menschenmenge zu sich und sagte:
»Wer mein Jünger sein will, darf nicht mehr sich selbst in den Mittelpunkt stellen,
sondern muss sein Kreuz auf sich nehmen und mir nachfolgen.

Johannes 8,32 Ihr werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch
befreien!



Im Alten Testament wurde ein Kind geboren, als Gott wollte, dass etwas erledigt
wurde. Im Neuen Testament wurde eine Gemeinde geboren, als Gott wollte, dass

etwas erledigt wurde.

Im ganzen Alten Testament wurden der Wille und das Werk Gottes hauptsächlich
durch Einzelpersonen vollbracht, die zu gegebener Zeit geboren und mit Absicht
berufen wurden. Diese Männer und Frauen Gottes repräsentierten Gottes Stimme
für verlorene und verletzte Leute, die nicht selbst von Gott hören konnten. Deshalb
wurde jedes Mal, wenn eine Arbeit erledigt werden musste, ein Kind geboren. Das
war bei Moses, Samson, Ester und Jesus der Fall.

Das Alte Testament umfasst ungefähr 4000 Jahre Geschichte durch Hunderte von
Generationen mit einem einzigen Ziel … Gottes Schöpfung vom Garten Eden zum
Messias zu bringen. Das Neue Testament umfasst nur eine Generation. Sein Zweck
ist es, jeden Gläubigen auszustatten, um seine Welt in jeder Generation mit dem
Evangelium von Jesus Christus zu erreichen. Dies geschieht durch den Dienst der
Gemeinde. Im Alten Testament wurde ein Kind geboren, als Gott wollte, dass
etwas erledigt wurde. Im Neuen Testament wurde eine Gemeinde geboren, als Gott
wollte, dass etwas erledigt wurde. Engagiere dich in der Gemeinde.

Tagesgebet
Vater, ich bete für die Gemeinde und für meinen Platz in Deinem Werk. Setze mich
in die Gemeinschaft der Gläubigen ein, wie es Dir gefällt, und schließe Dich mir
mit anderen an, um Deiner Sache in dieser Generation zu dienen. Amen.

Bibel für Heute
Epheser 4,11-16 Und so hat Christus denn auch seine Gemeinde beschenkt: Er hat
ihr die Apostel gegeben, die Propheten und Verkündiger der rettenden Botschaft,
genauso wie die Hirten und Lehrer, welche die Gemeinde leiten und im Glauben
unterweisen. Sie alle sollen die Christen für ihren Dienst ausrüsten, damit die
Gemeinde, der Leib von Christus, aufgebaut und vollendet wird. Dadurch werden
wir im Glauben immer mehr eins werden und miteinander den Sohn Gottes immer
besser kennen lernen. Wir sollen zu mündigen Christen heranreifen, zu einer
Gemeinde, die ihn in seiner ganzen Fülle widerspiegelt. Dann sind wir nicht länger
wie unmündige Kinder, die sich von jeder beliebigen Lehrmeinung aus der Bahn



werfen lassen und die leicht auf geschickte Täuschungsmanöver hinterlistiger
Menschen hereinfallen. Stattdessen wollen wir die Wahrheit in Liebe leben und in
allem zu Christus hinwachsen, dem Haupt der Gemeinde. Durch ihn ist der Leib
fest zusammengefügt, denn er verbindet die Körperteile durch die verschiedenen
Gelenke miteinander. Jeder einzelne Teil leistet seinen Beitrag. So wächst der Leib
und wird aufgebaut durch die Liebe.



Keine Entscheidung zu treffen ist oft eine Entscheidung, nichts zu tun

Manchmal werden wir im Leben mit Problemen getroffen, denen wir lieber nicht
begegnet sind. In diesen Momenten des Lebens entscheiden wir uns oft, nichts zu
tun, zu zögern, in der Hoffnung, dass sich das Problem von selbst löst oder einfach
verschwindet. Das ist selten Realität. Schlechte Dinge, die sich selbst überlassen
werden, werden oft nicht besser, sondern schlimmer. Gott verlangt normalerweise,
dass wir an der Konfliktlösung teilnehmen. Es gibt jedoch gute Nachrichten!

Wir können jedem Hinderungsgrund mit dem Glauben begegnen, dass Gott mit uns
und für uns ist, nicht gegen uns. Er hat eine Antwort für jedes Problem, mit dem
wir konfrontiert sind, und ist bereit, mit uns zusammenzuarbeiten, wenn wir
vorankommen und unsere Feinde bekämpfen. Manchmal sind die schwierigsten
Probleme, denen wir gegenüberstehen, nur Entscheidungen, die getroffen werden
müssen, und du bist der einzige, der bei einigen Dingen etwas tun kann.

Tagesgebet
Vater, hilf mir heute, jeder Situation mit Gebet und Glauben zu begegnen, dass Du
die Antworten kennst und mich zum Erfolg führen wirst. Ich gebe Dir meine
Ängste.

Bibel für Heute
Sprüche 1,5 Selbst wer schon über viel Wissen und Erfahrung verfügt, kann noch
dazulernen. Neue Gedankenanstöße helfen ihm

1. Könige 18,21 Als alle versammelt waren, trat Elia vor die Menge und rief: »Wie
lange noch wollt ihr auf zwei Hochzeiten tanzen? Wenn der Herr der wahre Gott
ist, dann gehorcht ihm allein! Ist es aber Baal, dann dient nur ihm!« Das Volk sagte
kein Wort,

Josua 24,15 Wenn es euch aber nicht gefällt, dem Herrn zu dienen, dann
entscheidet euch heute, wem ihr gehören wollt: den Göttern, die eure Vorfahren
jenseits des Euphrat verehrt haben, oder den Göttern der Amoriter, in deren Land
ihr lebt. Ich aber und meine Familie, wir wollen dem Herrn dienen.



Wenn es chronisch ist, könnte es dämonisch sein

Hattest du jemals ein Problem, das einfach nicht verschwinden wollte, bei dem,
egal was du tust, keine Lösung ausreichend schien? Der Apostel Paulus stand in 2.
Korinther 1 vor einem solchen Problem. Er nannte es einen Pfahl in seinem
Fleisch, einen Engel Satans, der gesandt wurde, um ihn mit Fäusten zu schlagen,
auf daß er ihn nicht überheblich wurde. Wenn der Apostel Paulus den Sieg
errungen hatte, zurückkehrte und ihn wieder niederschlug. Es wurde so ermüdend,
dass der Apostel Paulus Gott um Hilfe rief. Die Antwort, die Gott gab, gibt uns
auch heute noch Hoffnung. Gott sagte dem Apostel Paulus, dass seine Gnade
genügt sei. Wenn du ein Problem hast, das einfach nicht verschwinden wird, kann
es auch seine Wurzeln in der Dämonische haben, einem Engel Satans, der du
entmutigen soll, um du dazu zu bringen, aufzugeben und nachzugeben besiegt bist!
Ruf Gott an und du wirst feststellen, dass Gottes Gnade auch für dich genug ist.

Tagesgebet
Lieber Herr, ich bete, dass du alle Versuchungen, Zwänge und Probleme aus
meinem Leben abschafft, die meine Niederlage verursachen wollen. Aber
diejenigen, die du für die Zeiten Deines Willens zulässt, bete ich, dass Du mir die
Gnade zum Ausharren gibst und ich durch meine Schwäche Deine Stärke finde, im
Namen Jesu. Amen.

Bibel für Heute
2. Korinther 12,7-10 Gott selbst hat dafür gesorgt, dass ich mir auf die
unbeschreiblichen Offenbarungen, die ich empfangen habe, nichts einbilde.
Deshalb hat er mir ein quälendes Leiden auferlegt. Ein Engel des Satans darf mich
mit Fäusten schlagen, damit ich nicht überheblich werde. Dreimal schon habe ich
den Herrn angefleht, mich davon zu befreien. Aber er hat zu mir gesagt: »Meine
Gnade ist alles, was du brauchst! Denn gerade wenn du schwach bist, wirkt meine
Kraft ganz besonders an dir.« Darum will ich vor allem auf meine Schwachheit
stolz sein. Dann nämlich erweist sich die Kraft von Christus an mir. Und so trage
ich für Christus alles mit Freude – die Schwachheiten, Misshandlungen und
Entbehrungen, die Verfolgungen und Ängste. Denn ich weiß: Gerade wenn ich
schwach bin, bin ich stark.



Die größten Reisen des Menschen beginnen mit dem Wunsch

Was willst du? Was ist es, was dein Herz wünscht? So viele Menschen leben,
arbeiten und dienen in Situationen, auf die sie keine Lust haben. Manche
Menschen hassen ihre Arbeit, sind unzufrieden mit ihren Beziehungen oder
unzufrieden mit ihren Lebenszielen, wohingegen Gott die ganze Zeit bereit ist, in
ihrem Herzen Verlangen nach seinem Willen, seinem Vorsatz, seinem Plan für ihr
Leben zu wecken. Gott hat nie beabsichtigt, dass du dein Leben so lebst, dass du
dir wünscht, du könntest es anders machen. Er hat einen Plan, Er hat einen Zweck
und Er wird dir die Wünsche deines Herzens erfüllen. Suche ihn noch heute. Ruf
ihn an, wegen er gefunden werden kann. Erfreue dich am Herrn und er wird dir die
Wünsche deines Herzens erfüllen und erinnere dich daran, dass die größten Reisen
des Lebens mit dem Wunsch beginnen.

Tagesgebet
Vater, ich übergebe Dir meinen Weg. Lasse meine Gedanken festigen und lege
Deine Wünsche für mein Leben in mein Herz und meinen Verstand. Wenn ich
mich an Dir erfreue, erfülle meine Hoffnung, damit ich im Leben und im Dienst an
Dir glücklich sein kann.

Bibel für Heute
Psalm 37,4 Freue dich über den Herrn, und er wird dir geben, was du dir von
Herzen wünschst.

Markus 8,34 Jesus rief seine Jünger und die Menschenmenge zu sich und sagte:
»Wer mein Jünger sein will, darf nicht mehr sich selbst in den Mittelpunkt stellen,
sondern muss sein Kreuz auf sich nehmen und mir nachfolgen.

Sprüche 13,12 Endloses Hoffen macht das Herz krank; ein erfüllter Wunsch
schenkt neue Lebensfreude.

1. Petrus 2,2 Wie ein neugeborenes Kind nach Milch schreit, so sollt ihr nach der
unverfälschten Lehre unseres Glaubens verlangen. Dann werdet ihr im Glauben
wachsen und das Ziel, eure endgültige Rettung, erreichen.



Gott ist ein Gott der Ordnung … das Leben braucht einen Plan

Als Gott den Himmel und die Erde erschuf und die Erde mit Pflanzen und Tieren
füllte, folgte er einem geordneten Fortschritt, einem Plan, um das Leben, das Leben
seiner Kinder und die zukünftige Welt zu erhalten. Gott ist ein Gott der Ordnung.
DNA ist kein Ergebnis von Zufall oder chaotischer Wiederholung; durch die
göttliche Ordnung Gottes existiert das Leben. Das Leben erfordert einen Plan,
sowohl um geboren zu werden als auch in vollen Zügen gelebt zu werden. Hast du
einen Plan für dein Leben? Ist dein Plan Gottes Plan?

Ein Leben ohne Ordnung ist Chaos, ähnlich wie ein Leben ohne Plan. Heute ist
Gott bereit, dir eine Vision deiner Zukunft zu geben und dir den nächsten Schritt in
Richtung dieser Zukunft zu zeigen. Wenn du ihn anrufst, wird er dir antworten und
er wird dir große und mächtige Sachen zeigen, die kommen werden. Beschließe,
Gottes Plan für dein Leben zu kennen.

Tagesgebet
Lieber Gott, ich bete, dass Du Ordnung in meine Schritte bringst und mir den Weg
zeigst, den ich gehen soll und die Bestimmung, das ich annehmen soll. Ich weiß,
Du hast einen Plan für mein Leben. Ich bitte Dich, es mir zu offenbaren, damit ich
meinen nächsten Schritt mit Zuversicht gehen kann.

Bibel für Heute
Jeremia 29,11 Denn ich allein weiß, was ich mit euch vorhabe: Ich, der Herr, habe
Frieden für euch im Sinn und will euch aus dem Leid befreien. Ich gebe euch
wieder Zukunft und Hoffnung. Mein Wort gilt!

1. Korinther 14,40 Aber sorgt dafür, dass alles einwandfrei und geordnet vor sich
geht.

Psalm 119,133 Lenke meine Schritte durch dein Wort und lass nicht zu, dass das
Böse über mich Macht gewinnt!

Psalm 37,23 Wenn ein Mensch seinen Weg zielstrebig gehen kann, dann verdankt
er das dem Herrn, der ihn liebt.



Es gibt einen Kampf im Geist, um den Geist

In 2. Korinther 10 ermutigen uns die heiligen Schriften, unsere geistlichen
Kriegswaffen einzusetzen, die durch Gott mächtig sind und Festungen niederreißen
können. Wenn wir die Verse fortsetzen, werden wir angewiesen, wohin wir unsere
spirituellen Waffen der Kriegsführung richten sollen. In diesem Fall wird uns nicht
gesagt, dass wir gegen den Teufel, gegen Dämonen der Dunkelheit oder andere
äußere Feinde unserer Seele kämpfen sollen. Das Ziel dieser spirituellen Waffen ist
vielmehr unser Geist. Gott möchte, dass wir unsere Vorstellungskraft, unsere
Wissens- und Erfahrungsbasis sowie unser Gedanken ins Visier nehmen. Uns wird
gesagt, jede Vorstellungskraft und alles andere, was der Erkenntnis Gottes
entgegensteht, niederzuschlagen und jeden Gedanken gefangen zu nehmen, damit
er mit Christus übereinstimmt. Es tobt ein Kampf und unsere Pflicht ist es, die
geistlichen Waffen unserer Kriegsführung gegen die Sachen zu trainieren, die
unseren Geist von Gott abbringen würden. Sprich mit dir selbst ... gewinne diesen
Krieg ... auf dem größten spirituellen Schlachtfeld aller Zeiten, deinem Geist.

Tagesgebet
Lieber Herr, stärke meinen Geist, um nicht an die Gedanken Deiner Feinde zu
denken. Setzt mir einen Helm der Erlösung auf, damit ich die Lenden meines
Geistes umgürte und unseren Feinden nicht erlauben kann, eine Festung zu
errichten. Lehre mich Deine Wahrheit und ich werde jede andere Vorstellung
niederschlagen. Dies ist meine Verantwortung. Hilf mir, es zu tun.

Bibel für Heute
2. Korinther 10,3-5 Natürlich bin auch ich nur ein Mensch, aber ich kämpfe nicht
mit menschlichen Mitteln. Ich setze nicht die Waffen dieser Welt ein, sondern die
Waffen Gottes. Sie sind mächtig genug, jede Festung zu zerstören, jedes
menschliche Gedankengebäude niederzureißen, einfach alles zu vernichten, was
sich stolz gegen Gott und seine Wahrheit erhebt. Alles menschliche Denken
nehmen wir gefangen und unterstellen es Christus, dem es gehorchen muss.

Römer 12,1-2 Weil ihr Gottes reiche Barmherzigkeit erfahren habt, fordere ich
euch auf, liebe Brüder und Schwestern, euch mit eurem ganzen Leben Gott zur
Verfügung zu stellen. Seid ein lebendiges Opfer, das Gott dargebracht wird und



ihm gefällt. Ihm auf diese Weise zu dienen ist der wahre Gottesdienst und die
angemessene Antwort auf seine Liebe. Passt euch nicht den Maßstäben dieser Welt
an, sondern lasst euch von Gott verändern, damit euer ganzes Denken neu
ausgerichtet wird. Nur dann könnt ihr beurteilen, was Gottes Wille ist, was gut und
vollkommen ist und was ihm gefällt.



Seelen zu erreichen wird zum Herrschaft Gottes beitragen, wohingegen Jüngere
zu machen das Herrschaft vervielfachen wird

Es gibt einen verständlichen Unterschied in einem alten Sprichwort: „Gib einem
Menschen einen Fisch und füttere ihn einen Tag lang, lehre einen Menschen zu
fischen und füttere ihn ein Leben lang.“ Es ist der Wahrheit ähnlich, die wir im
Unterschied zwischen den Prinzipien der Addition und der Multiplikation sehen.
Wenn wir zwei Zahlen addieren, erhalten wir viel weniger, als wenn wir diese
Zahlen miteinander vervielfachen. Vielleicht ist dies der Grund, warum Gott die
Gläubigen anweist, in die ganze Welt zu gehen und Jünger zu machen. Sobald ein
Jünger einmal gemacht ist, wird dieser Jünger selbst weiterhin Frucht bringen,
indem er andere Jünger macht, und daher wird das Herrschaft Gottes exponentiell
wachsen und sich einer fortdauernden Zukunft sicher sein. Jeder Gläubige sollte
ein Seelengewinner sein, aber Seelen zu gewinnen ist nur der Anfang. Wir sind
außerdem dafür verantwortlich, jedem Bekehrten beizubringen, wie man selbst ein
Seelengewinner wird. Engagiere dich für den großen Auftrag und nimm an Gottes
Plan für die Erweiterung des Herrschafts teil. Mache Jünger, indem du anderen
beibringst, wie man für andere das tut, was du für sie getan hast.

Tagesgebet
Vater, möge ich weiterhin weise sein und Seelen für Dein Königreich gewinnen.
Jedoch, Herr, ermutige mich, meinen Einfluss hier nicht aufhören zu lassen. Gib
mir die Gnade, Jünger auszubilden, die das Werk Deines Königreichs in ihrer
Generation fortsetzen werden, bis Jesus wiederkommt.

Bibel für Heute
Sprüche 11,30 Wer Gottes Willen tut, verhilft anderen zum Leben; und ein weiser
Mensch gewinnt die Herzen.

2. Timotheus 2,2 Was du von mir in Gegenwart vieler Zeugen gehört hast, das gib
an zuverlässige Christen weiter, die wiederum fähig sind, andere im Glauben zu
unterweisen.

Matthäus 28,19-20 Deshalb geht hinaus in die ganze Welt und ruft alle Menschen
dazu auf, meine Jünger zu werden! Tauft sie auf den Namen des Vaters, des Sohnes



und des Heiligen Geistes! Lehrt sie, alles zu befolgen, was ich euch aufgetragen
habe. Ihr dürft sicher sein: Ich bin immer bei euch, bis das Ende dieser Welt
gekommen ist!


